



## Sheinbaum reacciona a “voto fantasma” de diputado Pedro Haces por supremacía constitucional; voto no está en el acta

Después de que el PAN impugnó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la aprobación de la supremacía constitucional ante el “voto fantasma” del diputado Pedro Haces, de Morena, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo comentó que en el acta de la sesión no parece el voto.

En su conferencia mañanera de este martes 5 de noviembre en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo refirió que le preguntó al coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**: “Lo que es oficial es el acta de esa sesión y ahí no aparece el voto del diputado Pedro Haces, es lo que es legal, más allá de las pantallas”.

El diputado Pedro Haces Barba reconoció que no acudió a la sesión del miércoles 30 de octubre, en la que se avaló la reforma constitucional en materia de supremacía constitucional y, por lo tanto, no votó, pese a que su voto apareció en el tablero en sentido positivo.



En entrevista con medios de comunicación, aseguró Haces que su ausencia se debió a reuniones con líderes sindicales de Estados Unidos.

Ante esto, legisladores del PAN afirmaron que Haces Barba no estuvo presente porque asistió a un juego de beisbol en Nueva York.

“Puedo ir a donde yo quiera”, contestó el diputado de Morena.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sheinbaum-reacciona-a-voto-fantasma-de-diputado-pedro-haces-por-supremacia-constitucional-voto-no-esta-en-el-acta/>